

ABSTRAK

Nirma Astuti Andayani. Pengaruh Bimbingan Keluarga terhadap Motivasi Belajar Remaja (Penelitian di RW 07 Desa Cikalahang Kecamatan Dukupuntang Kabupaten Cirebon)

Interaksi antara orang tua dan anak di RW 07 Desa Cikalahang Kecamatan Dukupuntang terlihat masih kurang, tidak sedikit orang tua yang sibuk dengan pekerjaan mereka dan kurangnya meluangkan waktu dengan anak dalam proses belajar membuat anak cenderung merasa tidak diperhatikan dan kurang termotivasi dalam belajar. Orang tua perlu memberikan bimbingan untuk belajar ketika berada dalam lingkungan rumah untuk membangun motivasi belajar remaja

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh bimbingan keluarga terhadap motivasi belajar remaja di RW 07 Desa Cikalahang Kecamatan Dukupuntang Kabupaten Cirebon. Dalam penelitian ini terdapat 2 variabel yaitu variabel (X) bimbingan keluarga yang dilakukan oleh orang tua kepada anak/remajanya. Dan variabel (Y) yaitu motivasi belajar remaja yaitu dorongan yang ada dalam diri remaja maupun dorongan dari luar yang menimbulkan kegiatan belajar.

Penelitian ini bertolak dari pemikiran Kartini Kartono dalam (Jamila, 2023) bahwa terdapat beberapa macam kegiatan bimbingan orang tua dalam belajar yaitu menyediakan fasilitas belajar, memberikan motivasi dan mengawasi kegiatan belajar di rumah, mengawasi penggunaan waktu belajar anak di rumah, mengetahui kesulitan anak dalam belajar dan membantu anak mengatasi kesulitan dalam belajar merupakan indikator utama dalam bimbingan keluarga. Motivasi belajar bertolak dari pemikiran (Uno, 2009) bahwa motivasi belajar dapat diklasifikasikan ke dalam beberapa aspek yaitu adanya hasrat dan keinginan berhasil, adanya dorongan dan kebutuhan belajar, adanya harapan dan cita-cita masa depan, adanya penghargaan dalam belajar, adanya kegiatan yang menarik dalam belajar, adanya lingkungan belajar yang kondusif.

Metode penelitian yang digunakan adalah regresi linear sederhana dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi dan angket yang disebarkan kepada 34 remaja yang berusia 12-15 tahun di RW 07 Desa Cikalahang Kecamatan Dukupuntang Kabupaten Cirebon.

Hasil yang diperoleh dalam penelitian menunjukkan nilai signifikansi lebih kecil dari nilai probabilitas 0.05 yaitu nilai sig. $0.004 < 0.05$, sehingga dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_1 diterima, artinya terdapat pengaruh yang signifikan antara bimbingan keluarga terhadap motivasi belajar remaja. Besaran pengaruh bimbingan keluarga terhadap motivasi belajar remaja adalah 23.3% dan sisanya 76.7% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak terlibat dalam penelitian ini.

Kata Kunci : *Bimbingan Keluarga, Motivasi Belajar, Remaja*